
苦情： 0件

要望： 1件

運動会の屋外開催について

天気がはっきりせず、外での開催ができるか不安のある開催だったが結局雨が降ってしまいました。屋内の会

場も抑えていたのであれば屋内の開催でもよかったのではないか。早めの判断をしてほしかった。

保護者様の要望により、開園当初より屋外での開催をしてきましたが、2年連続途中、雨に降られてしまいま

した。朝の時点での開催の判断が難しい状況を踏まえ、次年度より天気に左右されない体育館で開催していこ

うと思います。
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